



Liebe Eltern!

Ich heiße Annika Schaab, bin 1996 geboren und wohne mit meinem Freund in Walldürn. Seit meiner Ausbildung zur Erzieherin konnte ich viele wertvolle und bedeutsame Erfahrungen im Elementarbereich sammeln und bin stets aufs Neue glücklich mit Kindern den Alltag zu erleben. Besonders gefällt mir, dass die Kinder und ich uns in einem stetigen Bildungs- und Lernprozess befinden und ein Miteinander-Lernen stattfindet, von dem jeder profitiert.

Mit ganzen Herzen bin ich Erzieherin und erfreue mich daran, die Kinder auf ihrer Entwicklung zu selbstbewussten, verantwortungsvollen und selbstständigen Persönlichkeiten zu begleiten. Achtsamkeit und ein respektvoller Umgang sind für mich eine wichtige Voraussetzung für einen gelingenden und fröhlichen Kindergartenalltag.

Ich freue mich sehr ein Teil des ersten DJH-Waldkindergartens zu sein und mit den Kindern, ihren Eltern und natürlich mit meinen Kollegen diesen neuen Weg gemeinsam zu gehen.

Eure Annika

